

Communiqué de presse

CRÉATION DE LA FONDATION SERGE FERRARI

La Tour-du-Pin (France), le 15 décembre 2022 – **Le Groupe isérois annonce la création de la Fondation Serge Ferrari, abritée par la Fondation de France.** Initiative du Groupe Serge Ferrari, sa vocation première est de **soutenir les personnes touchées par le dérèglement climatique, d’accompagner et sensibiliser à la transition écologique, de contribuer à la recherche de solutions durables pour construire le monde de demain.** La Fondation travaille actuellement sur l’organisation des appels à projets 2023, dont le premier devrait voir le jour en début d’année.



(1er rang, de gauche à droite) Fany Allarousse, Yves Minssieux, Delphine Allarousse, Géraldine Dupré, Dominique Steiler, Françoise Fournier, Yves Mossot (2eme rang de gauche à droite) : Basile Fighiera, Sébastien Baril, Félicie Ferrari, Frédéric Roure

La Fondation Serge Ferrari, un rouage opérationnel essentiel dans le projet d’engagement du Groupe

À l’image de sa signature “Agir Maintenant pour mieux construire demain”, le Groupe est investi depuis plusieurs années dans une politique engagée pour **transformer son modèle industriel vers un modèle plus durable grâce notamment à des produits qui répondent aux enjeux de la transition écologique.** Le projet de cette Fondation vient renforcer l’engagement du Groupe en matière de RSE.

Communiqué de presse

Dotée d'un budget de 250 000 € sur 5 ans, la Fondation Serge Ferrari accompagnera financièrement des structures d'intérêt général qui répondent aux causes qu'elle défend. Elle aura aussi la possibilité d'intervenir sur des causes exceptionnelles, à l'instar de la collecte de denrées alimentaires réalisée en faveur de l'Ukraine en 2022. Abrisée à la Fondation de France, elle bénéficiera d'une expertise consolidée depuis plus de 50 ans dans tous les domaines de l'intérêt général et d'un accompagnement individualisé pour son fonctionnement. Elle intègre un réseau de plus de 900 fondations abritées à la Fondation de France, avec lesquelles elle pourra échanger, travailler, découvrir et soutenir collectivement les meilleurs projets.

La Fondation Serge Ferrari est pilotée par un comité de gouvernance qui réunit à la fois **des salariés et proches de l'entreprise, un membre de la famille Ferrari et des experts, dont la présidence sera assurée par Sébastien Baril**, Président CEO du Groupe, **et Félicie Ferrari**, représentante de l'actionnariat familial.

« Nous sommes ravis d'accompagner en proximité la Fondation Serge Ferrari. Cette démarche illustre l'engagement durable du Groupe au service de l'humain et de notre planète. L'engagement philanthropique des entreprises constitue un levier indispensable et incontournable pour construire un monde plus apaisé, solidaire et durable sur nos territoires. », **explique Delphine Allarousse, déléguée générale de la Fondation de France Centre-Est**

« Je me réjouis de la création de la Fondation Serge Ferrari qui va intensifier et structurer notre engagement. La collecte de denrées alimentaires organisée par le Groupe en 2022 en faveur de l'Ukraine nous a fait prendre conscience de la capacité de Serge Ferrari à mobiliser. Nous avons un rôle à jouer en tant que leader, au profit de causes qui nous tiennent à cœur », **déclare Sébastien Baril, président CEO du Groupe Serge Ferrari**

Les membres du comité de gouvernance :



Sébastien Baril, Président CEO Groupe

Sébastien Baril fait partie de cette nouvelle génération de dirigeants pour qui la transition écologique n'est plus seulement une variable d'ajustement mais bien une valeur fondatrice et mobilisatrice, en faveur d'une industrie respectueuse, responsable, innovante et moderne. *« Notre implication est de plus en plus importante dans notre écosystème, à la fois en termes de mentorat que de dons de produits. La structuration de notre politique RSE nous a naturellement conduit à créer cette Fondation. »*

Communiqué de presse

Félicie Ferrari, représentante de l'actionnariat familial

En tant que SEO & CRM manager, Félicie Ferrari est référente RSE chez Décathlon Travel. En parallèle, elle est également un membre actif du conseil de surveillance du Groupe familial. *“J’ai rejoint la Fondation Serge Ferrari pour poursuivre mon engagement et avoir un impact concret sur la protection des personnes touchées par le dérèglement climatique. Sensibiliser à la transition écologique en recherchant des solutions pour construire le monde de demain me tient à cœur.”*



Frédéric Roure, chef de marchés Structures Modulaires et Industrie

Fort de son étroite collaboration avec des ONG internationales pendant plusieurs années, Frédéric Roure a rejoint Serge Ferrari en 2011. D’abord chargé du développement commercial sur la zone Afrique pendant plus de 8 ans, c’est en 2019 qu’il prend en charge les marchés Structures modulaires et Industries et s’attache à promouvoir l’innovation durable au sein de l’entreprise. *“Je souhaite dépasser le simple rôle d’acteur économique et participer activement à la réalisation d’actions concrètes, réalistes et pérennes, permettant de répondre aux défis auxquels nous faisons face.”*

Françoise Fournier, ancienne salariée du Groupe

Après 38 ans au sein de Serge Ferrari, où elle a eu l’opportunité d’évoluer sur différents postes, Françoise Fournier s’est illustrée dans le développement du marché de l’architecture tendue notamment sur les infrastructures sportives. Elle a notamment contribué à la mise en place de Polyloop, les unités mobiles de recyclage de Groupe.

“Durant ces dernières décennies je me suis employée, comme mes coéquipiers, à faire prospérer notre entreprise. C’est enthousiasmant de pouvoir allouer une partie de cette prospérité à des causes d’intérêt général.”



Communiqué de presse



Yves Mossot, responsable du support technique
chez Serge Ferrari

Yves Mossot a rejoint le Groupe Serge Ferrari depuis bientôt 15 ans, c'est tout naturellement qu'il s'engage avec la Fondation Serge Ferrari.

“Il est urgent de changer de cap, m’engager auprès de la Fondation est l’occasion de sensibiliser et de soutenir des changements essentiels, en nous appuyant sur nos valeurs et connaissances pour répondre aux défis de demain.”

Les membres du comité d’experts :

Dominique Steiler, créateur de la Chaire de recherche et d’enseignement « Paix économique »



Docteur en management à l’Université de Newcastle, professeur senior à Grenoble École de Management et research fellow au CTI de Princeton, Dominique Steiler a consacré ses recherches à la transformation personnelle et managériale, la souffrance, le bien-être et la joie et leur relation à la performance et au vivant. Il crée en 2012 la Chaire de recherche et d’enseignement « Paix économique » devenue en novembre 2022 une chaire UNESCO pour une culture de Paix économique.

Géraldine Dupré, directrice de la relation chez Fabrique Spinoza et co-fondatrice de l’Académie Spinoza

Après une vingtaine d’années dans le secteur des télécoms, Géraldine a rejoint la Fabrique Spinoza, mouvement du bonheur citoyen à l’occasion de la création de la première Université du Bonheur au Travail. Depuis, elle y est chargée de la direction de la relation et a cofondé l’Académie Spinoza, branche formation de l’association.



Communiqué de presse



Basile Fighiera, consultant indépendant en stratégie
bas-carbone

Conscient et touché par les problèmes sociaux et environnementaux de nos sociétés, Basile Fighiera est consultant indépendant en stratégie bas-carbone. Il accompagne des organisations privées et publiques dans des démarches de réduction de leur empreinte environnementale via des ateliers de sensibilisation, des formations ou des bilans carbone. Il est également engagé dans plusieurs associations afin de faire avancer la société civile sur ces enjeux.

Fany Allarousse, Déléguée générale de la Fondation

Après un parcours dans les collectivités territoriales s'appuyant sur une vision à 360° dans un écosystème favorisant l'émergence des territoires, Fany Allarousse présente un profil atypique mixant sa connaissance de la sphère publique, du monde de l'entreprise et du management participatif. Passionnée par les approches systémiques mettant en synergie les forces vives des organisations, elle a rejoint les équipes du Groupe Serge Ferrari depuis un peu plus d'un an pour accompagner et animer la transition de l'entreprise en renforçant un modèle d'affaires toujours plus vertueux. Son parcours original au sein du monde de l'industrie lui procure un regard décalé invitant chacun à le propager au travers du projet RSE du Groupe résumé sous l'acronyme « +=0 ».



[Page internet de la fondation Serge Ferrari](#)

Communiqué de presse

À PROPOS DU GROUPE SERGE FERRARI

Serge Ferrari Group conçoit, développe et fabrique des toiles composites innovantes pour des applications d'architectures légères et d'aménagements extérieurs sur un marché mondial estimé par la société à environ 6 Md€. Les caractéristiques uniques de ses produits permettent de mettre en œuvre des applications répondant aux enjeux techniques de trois domaines : l'architecture, les spécialités pour les professionnels et les toiles composites consumers. Son principal avantage concurrentiel repose sur la mise en œuvre de technologies et savoir-faire propriétaires différenciants. Au travers de ses marques Serge Ferrari et Verseidag-Indutex, Serge Ferrari Group est un des leaders mondiaux sur les marchés des toiles composites pour l'Architecture Tendue, les Structures Modulaires et la Protection Solaire. Le Groupe dispose d'implantations industrielles en France, en Suisse, en Allemagne, en Italie et en Asie. Il est présent dans 80 pays via des filiales et des bureaux de représentation et au travers d'un réseau de plus de 100 distributeurs indépendants dans le monde entier. À fin 2021, SergeFerrari Group affiche un chiffre d'affaires de 285,9 M€, en croissance de plus de 46,4 %. Le Groupe, coté sur Euronext Paris compte plus de 1400 collaborateurs.

www.sergeferrari.com

A PROPOS DE LA FONDATION DE FRANCE

Depuis plus de 50 ans, la Fondation de France encourage, accompagne et transforme les envies d'agir en actions utiles et efficaces pour construire un monde plus apaisé, solidaire et durable. Elle a développé un savoir-faire unique, en s'appuyant sur les meilleurs experts, des centaines de bénévoles et des milliers d'acteurs de terrain, dans tous les domaines de l'intérêt général. Avec les 940 fondations qu'elle abrite, elle soutient chaque année plus de 10 000 initiatives prometteuses et innovantes. Indépendante et privée, elle agit grâce à la générosité des donateurs. Installée à Lyon depuis 1976, la Fondation de France Centre-Est couvre la région Auvergne-Rhône Alpes ainsi que les départements de Côte d'Or, du Doubs, du Jura et de Saône-et-Loire. Grâce à une équipe de 6 salariés et plus de 35 experts bénévoles, sa mission est de détecter, soutenir et mettre en valeur des projets innovants et exemplaires en réponse aux besoins sociaux, économiques, culturels et environnementaux du territoire. Elle accueille, conseille et accompagne localement toutes les vocations généreuses et les aide pour avoir un plus fort impact sur leur territoire. La Fondation de France Centre-Est noue une collaboration en proximité avec plus de 70 fondations abritées du territoire ; ensemble elles soutiennent chaque année plus de 1 400 projets.

